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　安永年間に干拓に
よって造成された禎
瑞新開。当時、西条
藩庁は汐取り川での
入漁を禁じていまし
たが、日時を決めて
一般に開放していた
そうです。その伝統
を今に伝える乙女川
の川狩りが今年も行
われました。煙火の
合図でいっせいに投
網の花が開いて、釣
り糸が投じられまし
た。さて、大漁とな
ったのでしょうか？

　金子みすゞ記念館の矢崎節夫館長と女優の小林綾子さんを講師
に迎え開催した文化講演会には約900人が参加し、金子みすゞさ
んの作品解説や詩の朗読などが行われました。人間関係の希薄化
が言われる現代社会。金子さんの作品に共通する他者への思いや
り「みすゞのこころ」を感じられる心に残る講演会でした。

10/1 文化講演会「みんなちがって、みんないい」10/1 学校給食試食会 ～地元食材を使った学校給食を～

必要とされる日本人でありたい  青年海外協力隊員が出発報告10/2 乙女川 川狩り ～藩政時代からの伝統行事～

10/1 陸上競技教室
10/2 市民元気ジャンプアップスポーツ

ス ポ ー ツ の 秋 、 真 っ 盛 り ！　 爽 や か な 汗 が 光 る　
次 世 代 育 成 支 援 ス ポ ー ツ 事 業

9/23 バスケットボール教室
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　西条市の食材を使っ
た学校給食を、普段の
学校でのスタイルで一
般の皆さんに体験して
いただくことにより、
学校給食に対する理解
を深め、地産地消の良
さを知ってもらうこと
を目的に開催した試食
会も、今回で３回目に
なります。文化講演会
に併設した会場には多
くの皆さんが訪れ、自
らが給食を食べていた
時代を懐かしむ声など
が聞かれました。

　青年海外協力隊員と
して、インドネシアに
赴任する杉野好美さん
(上市)、ガーナに赴任
する鈴木雅枝さん(福
武)、ラオスに赴任す
る高橋里佳さん(石田)
の３人が出発を前に市
役所を訪れ抱負を語っ
てくれました。３人は
それぞれ２年間、保健
師・栄養士・小学校教
諭として開発途上国の
支援に当たります。帰
国後の体験談を楽しみ
にしています。

　元全日本代表
で現在新居浜商
業高校女子バス
ケットボール部
監督の窪田夕子
先生を講師に迎
え、東予体育館
で開催したバス
ケットボール教
室には、小学生
約90人が参加し
ました。
　パスやドリブ
ルなどの基本技
術に関する指導
を受けた後は、
高校生相手のミ
ニマッチで実践
的なテクニック
も学びました。

　陸上400ｍ走の日本記録保持者であり、
日本陸連強化委員長の高野進先生が講師を
務める陸上競技教室が、ビバ・スポルティ
アＳＡＩＪＯで開催され、小学生約60人が
参加しました。短距離を早く走るための腕
の振り方や足の上げ方など世界トップレベ
ルの理論と細かい指導に、参加した子ども
たちは聞き漏らすまいと必死でした。

　「走る・投げ
る・跳ぶ」の、
運動の基本三要
素を取り入れた
能力測定を行う
ことで、現在の
自分の体力を認
識し、今後の健
康づくりと体力
向上を図ること
を目的に開催し
た、市民元気ジ
ャンプアップス
ポーツ。
　特別講師とし
て参加いただい
た、高野進先生
（右の項参照）
には、測定前に
走り方の極意を
伝授いただきま
した。

お
詫
び
と
訂
正　

10
月
号
27
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
た
「
子
ど
も
を
守
る
医
療
応
援
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
」
の
写
真
の
説
明
文
で
、
講
師
の

先
生
の
お
名
前
を
「
橋
本
先
生
」
と
し
て
い
ま
し
た
が
、
正
し
く
は
「
藤
本
先
生
」
で
す
。
お
詫
び
し
て
訂
正
い
た
し
ま
す
。


